



# DIE LÖSUNG LIEGT IN DER LUFT

## Heliski – Heliboard Gstaad

Täglich bei guten Meteo-Bedingungen  
ab Heliport Gstaad-Grund  
(geöffnet vom 22. Dezember 2002 bis Ostern 2003)

Nr.	Landplätze	m ü.M.
1	Staldenhorn*	1930 m
2	Wallegg*	2050 m
3	Gumm*	2060 m
4	Gstellihorn*	2800 m
5	Zanfleuron**	3000 m
6	Wildhorn**	3000 m

- \* Mit Skilehrer oder Bergführer  
With Ski Instructor or Mountain Guide
- \*\* Mit Bergführer  
With Mountain Guide

### Weitere Heliski-Destinationen / Other Heliski-destinations

Ebneflüh · Petersgrat · Zermatt · St. Moritz etc.  
auf Anfrage / on request

### Rundflüge – Sightseeing – Taxi

Nr.	Rundflug / Flight	Flugzeit
1	Gstaad – Saanenland	10 Min.
2	Gstaad – Alpen	20 Min.
3	Eiger – Mönch – Jungfrau	40 Min.
4	Matterhorn – Zermatt	1 Std.
5	St. Moritz	
6	Geneva – Airport	
7	Zürich – Airport	

### Weitere Destinationen / Other destinations

Bern · Basel · München · Milano · Monaco etc.  
auf Anfrage / on request

## Heliski – Heliboard ERSTFELD

Täglich bei guten Meteo-Bedingungen  
ab Basis Erstfeld

Landplätze	Minuten
Erstfeld – Sustenlimi – Erstfeld*	
Erstfeld – Sustenlimi*	
Steingletscher – Sustenlimi*	
Steingletscher – Erstfeld*	
Erstfeld – Engelberg – Erstfeld* (Überflug)	
Engelberg – Sustenlimi – Engelberg*	

**Alpenarena Flims Laax Falera**  
Erstfeld – Crap Sogn Gion – Erstfeld\*\*

**Jungfrauregion**  
Erstfeld – Männlichen – Erstfeld\*\*

- \* Mit Skilehrer oder Bergführer  
With Ski Instructor or Mountain Guide
- \*\* Ohne Begleitung

### Rundflüge – Sightseeing – Taxi

Rundflug / Flight	Flugzeit
Erstfeld – Jungfraujoch – EF	ca. 35 Min.
Erstfeld – Matterhorn – EF	ca. 80 Min.
Erstfeld – St. Moritz – EF	ca. 70 Min.
Erstfeld – Genf Airport – EF	ca. 150 Min.
Erstfeld – Zürich Airport – EF	ca. 60 Min.
Erstfeld – Alpenarena Flims Laax – EF	

### Weitere Destinationen/Other destinations

Bern · Basel · München · Milano · Monaco etc.  
auf Anfrage / on request

## Vouchers

Surprise your friends, your family your boss or anyone else with a voucher for a helicopter flight. It is always a suitable gift for any occasion. Just give us a telephone call and you will find your voucher in your letter-box the next day.

## Heliswiss Boutique

You won't find Christian Dior or Gianni Versace articles in our boutique. However, we do provide a wide selection of sportswear, jackets, baseball caps etc. with attractive designs featuring the Heliswiss helicopter fleet.

## Geschenk-Gutschein

Überraschen Sie Ihre Familie und Freunde, den Chef, die Sekretärin oder Ihre Mitarbeiter mit einem Helikopterflug. Anlässe gibt es immer, ob Weihnachten, Geburtstage oder Firmenjubiläen. Anruf genügt und der Geschenk-Gutschein liegt umgehend in Ihrem Briefkasten.

## Heliswiss-Boutique

Nein, sorry, Christian Dior und Gianni Versace führt die Fan-Boutique nicht. Jedoch aber sportliche Pullover, Fleecejacken, Gilets, Baseball-Caps etc. mit attraktiven Sujets der Heliswiss-Flotte.

# HELI

# SKIING BOARDING



**Heliswiss**   
POWER TEAM

## RESERVATION / INFORMATION

Heliport **GSTAAD-GRUND**  
Telefon 033 755 13 21

Basis **ERSTFELD**  
Telefon 041 880 24 44

[www.heliswiss.com](http://www.heliswiss.com) / [info@heliswiss.com](mailto:info@heliswiss.com)



# DIE LÖSUNG LIEGT IN DER LUFT

## Heli-Skiing / Heli-Boarding

Haben Sie vom Pistenrummel genug? Dann kommen Sie mit! Pulvern Sie da, wo die verschneiten Hänge am schönsten sind! Nach einem eindrücklichen Helikopterflug, vorbei an Gletschern und Berggipfeln, bringt Sie der Helikopter sicher und schnell auf einen der vielen Gebirgslandeplätze der Region. Ein erfahrener Ski- oder Bergführer zeigt Ihnen dann die schönsten Pulverhänge und führt Sie sicher ins Tal zurück.

## Helikopter-Rundflüge

Ein Helikopterflug über die Schweizer Alpen gehört mit Abstand zu den schönsten Rundflug-Gebieten der Welt. Warum also nicht auch den Winter mit einem Helikopterflug krönen? Verschiedene Routen stehen zur Auswahl oder können nach Ihren eigenen Vorstellungen zusammengestellt werden.

## VIP- und Taxi-Flüge

Liegt Ihr nächster Business-Termin weit ab von den Hauptverkehrsachsen, oder staut sich schon wieder der Verkehr? Dann bringt Sie der Helikopter schnell und sicher ans Ziel. Und Sie haben genügend Zeit für Ihre Kunden und Geschäftspartner.

## Airport-Shuttle

Ein Trip nach Zermatt mit Matterhornflug oder nach St. Moritz? Schnell und einfach zu den Flughäfen Genf, Zürich-Kloten oder Bern gelangen? Mit Heliswiss kein Problem! Auch Destinationen wie Nizza, Monte Carlo, Torino, München etc. sind im Direktflug erreichbar.



## Heli-Skiing / Heli-Boarding

Are you fed up with congested slopes? Then fly with us! Our helicopter flights take you up to the highest summits, along the most beautiful glaciers and snowfields. Our experienced guides make your ski run, from the landing sites down to the valleys, a real experience. Make the first tracks in untouched powder snow in the early morning light and enjoy!

## Sightseeing-flights

The Swiss Alps offer some of the most breathtaking scenery in the world. Make your stay unforgettable – book a helicopter flight. There is a wide selection of routes and individual tours available on request.

## Airport-shuttle

Whether you would like to go to Zermatt or St. Moritz or have to board a plane at Geneva, Zurich or Berne airport, it's only a stone's throw for our helicopter in Gstaad. Destinations like Nice, Monte Carlo, Turin, Munich etc. are also within our range.

## VIP and taxi-flights

Are you short of time between two meetings, or is the highway jammed as usual? Our helicopters bring you anywhere you want in the shortest possible time. Moreover you still have ample time for your business partners.

